

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Faktion Bürger für Hohenlimburg /Piraten Hagen

Betreff:

Vorschlag der Faktion Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen
hier: Sanierung des Richard-Römer-Lennebades

Beratungsfolge:

30.04.2020 Haupt- und Finanzausschuss

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, einen Bericht zum weiteren Vorgehen hinsichtlich der Sanierung des Richard-Römer-Lennebades nach der Bewilligung des städtischerseits gestellten Förderantrags im Rahmen des Programms "Soziale Integration im Quartier" zu geben.

Kurzfassung
entfällt

Begründung
siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen



Fraktion

Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen

im Rat der Stadt Hagen

An den

Vorsitzenden des Haupt- und Finanzausschusses

Herrn Oberbürgermeister Erik O. Schulz

Rathaus Hagen

Hohenlimburg/Hagen, 21. April 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen bittet Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses Sportausschusses am Mittwoch, 30. April 2020, zu setzen:

Sanierung des Richard-Römer-Lennebades

Beschluss: Die Verwaltung wird gebeten, einen Bericht zum weiteren Vorgehen hinsichtlich der Sanierung des Richard-Römer-Lennebades nach der Bewilligung des städtischerseits gestellten Förderantrags im Rahmen des Programms „Soziale Integration im Quartier“ zu geben.

Begründung: Der Rat der Stadt Hagen hatte in seiner Sitzung am 26. September 2019 beschlossen, einen Förderantrag im Rahmen des Programms „Soziale Integration im Quartier“ zur Sanierung des Richard-Römer-Lennebades zu stellen. Diesem Antrag ist erfreulicherweise entsprochen worden. Insbesondere vor dem Hintergrund der aktuellen Corona-Pandemie ist von Interesse, wie in die konkrete Planung und Umsetzung der Sanierungsmaßnahme eingestiegen werden kann und welche Fristen hinsichtlich des Abrufens der Fördergelder einzuhalten sind.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thorsten Kiszkenow

Fraktion Bürger für Hohenlimburg/Piraten Hagen